

Hallenturnier des ASV Reckendorf war ein voller Erfolg für alle Beteiligten und die Spielplätze in Reckendorf

Das Jugendhallenfußballturnier des ASV Reckendorf am 22.11.2009 in Ebern stand unter dem Motto „ Kinder spielen für Kinder“. Die Bamberger Firma P & S MSR Technik GmbH hatte für jedes geschossene Tor 2,00 € für die Spielplätze in Reckendorf ausgelobt. Die an dem Turnier beteiligten 20 Mannschaften haben erfolgreich durch 157 geschossene Tore somit eine Spendensumme von 314,00 € erspielt.

Am Vormittag kämpften die D- Jugendmannschaften um den Turniersieg, den sich überlegen die JFG Hasswald vor dem SV Zapfendorf sichern konnte. Die Mannschaften des SC Kemmern, TSV Breitengüßbach und des ASV Reckendorf waren nach den Spielen punktgleich. Aufgrund des besseren Torverhältnisses konnte sich die Mannschaft des TSV Breitengüßbach über Platz 3 freuen. Der Nachwuchs des ASV Reckendorf konnte immerhin Rang 4 erspielen vor dem Team aus Kemmern.

In der Alterklasse der C- Jugend konnte sich ohne einen Punktverlust der TSV Breitengüßbach vor der JFG Itz- und Maintal durchsetzen. Hier belegte die Mannschaft des ASV Reckendorf den dritten Platz. Den vierten Platz erspielte sich die JFG Hasswald vor der JFG Heilige Länder.

Die zahlreichen Zuschauer konnten in diesen engagiert geführten, aber jederzeit fairen 20 Spielen 54 Tore bejubeln.

Ab 13h gingen A- und B- Jugendmannschaften auf die Jagd nach Tore und Punkte. Die vielen Besucher der Nachmittagsspiele bekamen 103 teilweise spektakuläre Tore in immer fairen und phasenweisen hochklassigen Partien zu sehen.

Bei den B- Jugendmannschaften konnte sich die JFG Hasswald über ihren zweiten Tagessieg freuen. Punktgleich erreichte die kurzfristig für den TV Ebern eingesprungene Mannschaft der JFG Hassgau Weisachtal Rang 2. Die drei anderen Teams waren jeweils punktgleich. Dank des besseren Torverhältnisses konnte sich der ASV Reckendorf über Platz 3 vor dem FC Baunach und der JFG Heilige Länder freuen.

Bei den ältesten Nachwuchskickern konnte sich ungeschlagen die A- Jugend des ASV Reckendorf gegenüber dem SV Zapfendorf durchsetzen. Die Sportfreunde

Unterpreppach sicherten sich vor der SG SpVgg Lauter (4.) und der JFG Hasswald (5.) Rang 3.

Der ASV Reckendorf bedankt sich bei allen Mannschaften und Zuschauern für ihren Beitrag für die wunderbare Atmosphäre an diesem Tag.

Ganz herzlich bedankt sich der ASV Reckendorf bei der Firma P & S MSR Technik GmbH Bamberg für die finanzielle und persönliche Unterstützung, ohne die es dieses Turnier nicht gegeben hätte.

Gez. Hartwig Pieler